

Octubre 10, 2017

El gobernador Omar Gutiérrez recibió ayer por la mañana en su despacho de Casa de Gobierno al presidente de la comisión de fomento de Los Catutos, Sergio Quinchao. En el encuentro, el mandatario provincial entregó al jefe comunal una copia del decreto 1648/17, a través del cual se entrega un aporte de capital de 378.200 pesos a Hidrocarburos del Neuquén SA (Hidenesa) para financiar la extensión de la red de gas natural en esa localidad.

Al concluir la reunión con el gobernador, el presidente de la comisión de fomento expresó que “la ampliación de la red de gas se esperaba hace un tiempo y hoy se concretó”, y comentó que ya se está en condiciones para el comienzo de la obra.

“La obra de gas desde el inicio del proyecto tenía 15 beneficiarios, y actualmente son 30 personas que se encontrarán conectadas a la red”, concluyó Quinchao.

En los considerandos del decreto se destaca que Fiduciaria Neuquina SA ha reservado fondos para la ejecución de la obra a Hidenesa. Se explica que el aporte se otorgará con los fondos y metodología establecidos por la ley provincial 2615, de Renegociación de las Concesiones Hidrocarburíferas.

*Neuquén Informa*